

#BADEN-WÜRTTEMBERG 16. Mai 2017

Geschäftsstelle Karlsruhe: Info-Tag für Lokführer

Die EVG-Lokführer der Geschäftsstelle Karlsruhe sind zu ihrem jährlichen Treffen in Offenburg zusammengekommen. Als Hauptreferent stand war Kollege Karsten Ulrichs von der zentralen Fachgruppe Lokfahrdienst geladen. Er berichtete über die Neuerungen des aktuellen Tarifvertrages.



Betriebsrat Klaus Schnebelt informierte aus dem Bereich Cargo. Kurz gesagt: DB Cargo geht es schlecht. Es fällt DB Cargo schwer, ein positives Ergebnis zu erzielen. Das hat Auswirkungen auf alle Bereiche.

Günter Schlecht, Betriebsrat vom Fernverkehr, berichtete über aktuelle Themen. So zum Beispiel über die Modernisierung der ICE-Werkstatt in Basel, um die neue ICE-Flotte reparieren und warten zu können.

Georg Huber, Betriebsrat bei Regio Südbaden, berichtete über die Lage im Nahverkehr. Im Bereich Südbaden wurden aktuell die Netze 4 (Rheintal) und 9a (Höllental/Dreiseenbahn) gewonnen. Dazu werden von Alstom und Siemens Neufahrzeuge beschafft, die in einer modernisierten Werkstatt in Freiburg gewartet werden.

Andreas Bach von der GUV/FAKULTA erklärte die Leistungen, die von der GUV/FAKULTA geboten werden. Besonders bei Unfällen und Suiziden ist das Spektrum von großer Bedeutung für die Mitglieder der EVG.

Auch die vielfältigen Angebote des Fonds soziale Sicherung waren Thema auf dem Treffen. Neu ist, dass alle Reservierungen, Anfragen und Beantragungen jetzt online am PC durchgeführt werden können. Natürlich ist auch der bisherige Weg weiterhin möglich. Herr Junker von der DEVK, Sozialpartner der Bahn, berichtete über die Änderungen insbesondere in Rechtsschutzfragen. Die EVG-Mitglieder haben einen großen Kostenvorteil.

Das nächste Jahr treffen wir uns wieder. Herzlichen Dank an den EVG-Ortsverband Offenburg, der die Kosten der Veranstaltung übernommen hat. Herzlichen Dank an die Fahrer, insbesondere Uwe Müller und Klaus Schnebelt.